

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COUPLE EN PERIL

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/08/2018 à 14h13

Voilà c'est avec les larmes aux yeux que j'écris je suis alcoolique depuis 1 ans je bois 1l de vin par soir plus de la bière. J'ai pris conscience trop tard de mon addiction mon compagnon me rejette ne veux plus avoir aucune discussion avec moi mais j'ai décidé de me faire soigner j'ai franchi le pas j'ai vu mon médecin traitant qui m'a orienté vers un addictologue mais je me sens seule j'aimerais tant sauver mon couple et m'en sortir mais c'est trop dure seule J'attends vos témoignages si d'autres sont ou ont été dans mon cas Bonne journée à tous et d'avance merci

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 07/08/2018 à 12h24

Coucou seve84,

Je viens de m'inscrire moi aussi. C'est déjà un premier pas vers la victoire que de parler ici de notre problème. Nous sommes tous là pour s'entraider et s'en sortir. Une nouvelle vie s'offre à nous, libéré de ce satané produit. N'hésite pas si tu as besoin de parler, je suis dans le même cas que toi et comme beaucoup 😊
